



INFO PRESSE

PROVINCE SUD

17 septembre 2021

Ouverture d'un centre de dépistage de la Covid-19 à Païta

Tous les jours (week-end inclus) de 8h à 16 h, à l'Arène du Sud

Pour soutenir l'action du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie dans la crise sanitaire, la province Sud en partenariat avec la mairie de Païta et les professionnels de santé libéraux, met en place dès ce samedi 18 septembre, un centre de dépistage à l'arène du Sud.

Ce centre de dépistage sera ouvert du lundi au dimanche inclus, de 8h à 16h.

Il est rappelé que seules les personnes présentant de sérieux symptômes (nez qui coule et fièvre) associés à une perte de goût et d'odorat doivent se faire dépister, de leur propre chef, ou sur conseil du médecin traitant ou celui de la DASS. Elles doivent par conséquent se présenter avec une ordonnance au centre de dépistage. Il est inutile de se faire dépister si on ne présente aucun symptôme et si on n'est pas une personne contact.

CONTACT PRESSE

Marc Spisser : 76 18 74.



